

Communiqué de presse

mardi 2 juillet 2024

Second tour des élections législatives dans les Hautes-Pyrénées

Jean-Bernard Sempastous et Benoît Mournet, respectivement candidats dans la première et la deuxième circonscription des Hautes-Pyrénées, annoncent officiellement leurs désistements républicains pour le second tour des élections législatives. Cette décision a été prise en responsabilité mettant au premier plan nos valeurs humanistes, laïques, républicaines, progressistes, européennes, d'égalité entre les hommes et les femmes.

Nous remercions les près de 30 000 électeurs haut-pyrénéens qui nous ont fait l'honneur de leur confiance.

Le résultat du 1er tour des élections législatives place en tête le Rassemblement national. Le projet politique de l'extrême droite est en tout point contraire à nos valeurs et nos idées. Nous souhaitons que les deux candidats RN ne l'emportent pas dimanche prochain et que le RN n'ait pas de majorité absolue au Parlement. Nous respectons tous les électeurs quelles que soient leurs opinions. Cependant il aurait été irresponsable de le faire gagner à coup sûr en se maintenant lors de ces triangulaires.

Ce retrait est un appel au rassemblement républicain.

Cela n'efface en rien nos divergences de fond avec le programme du NFP. Au regard des résultats du 1er tour, il apparaît cependant très clairement que cette coalition électorale qui ne tiendra pas au-delà du 8 juillet n'a aucune chance d'emporter la majorité absolue. Nous poursuivrons sans relâche notre combat pour la réindustrialisation, la transition écologique, l'accès aux services publics, notre agriculture familiale et paysanne.

Enfin avec nos élus locaux, nous défendons en particulier plusieurs sujets importants pour nos concitoyens : le maintien de nos hôpitaux de proximité et un nouvel hôpital de pointe ; la gestion durable de l'eau, la défense de nos zones défavorisées et de notre pastoralisme ; le financement du Plan Avenir Lourdes ; la pérennisation de notre aéroport et de nos trains de nuit pour notre attractivité.

Le 7 juillet, pour la France, pour les Hautes-Pyrénées.